
14. Sitzung des Studierendenparlaments im Wintersemester 2013/14

Bericht des AStA

Vera Schumacher, AStA-Vorsitzende

 

Seit der letzten Sitzung des Studierendenparlaments am 04.02.2014 wurden 
folgende Themen im AStA bearbeitet und diskutiert:

=== AK Studiticket-Treffen===

Fand am 13.2. um 17.30 Uhr statt. Die Ergebnisse der Umfrage wurden 
präsentiert, es gab eine umfangreiche Einführung ins Thema. Es soll eine 
Seminararbeit zum Thema Finanzierung von Verkehrsverbünden 
ausgeschrieben werden. Das nächste Treffen ist am 10. März 2014.

Noah Fleischer wurde vom AStA für das Treffen mit den Verkehrsverbünden 
im März delegiert.

=== Gespräch mit KIT wegen Finanzordnung ===

Der AStA hat sich erneut mit der Finanzabteilung getroffen um rechtliche 
Fragen bezüglich der Finanzordnung zu klären. Daraus werden einige 
Änderungsanträge und eventuell auch Satzungsänderungen entstehen. Es 
wird bald noch ein weiteres Gespräch geben.

=== Sondernewsletter ===

Da so viele Themen aufgekommen sind wurde am 12.02.2014 ein zweiter 
Newsletter im Februar verschickt.
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===Wahlsoftware===

Die Wahlsolftware wird von Andreas Wolf als Studienarbeit erstellt. 

=== Infostand zu Studieren mit Kind ===

Am 8. Februar gab es einen Infostand zum Thema Studierende mit Kind auf 
dem Bürgerforum in der Oststadt. Es melden sich momentan mehr Studis aus 
Interesse an der Kinderkiste. Ende Februar/Anfang März wird es ein Treffen 
für die Interessent*innen geben, damit sie sich kennenlernen und ggf 
organisieren können.

=== neues Fahrzeugsystem ===

Ab 1. März wird das Fahrzeugverleihsystem umgestellt. Die Blöcke sind an 
allen Tagen einheitlich. Der erste Block beginnt um 9 Uhr. Die drei 
Tagesblöcke sind nach wie vor dreieinhalb Stunden; es gibt auch weiterhin 
einen langen Nachtblock. Die Preise werden angepasst. Genaueres gibt es  
unter www.asta-kit.de/service/fahrzeuge/preise.

=== Nextbike ===

Nextbike wird dieses Jahr „Call a Bike“ als Fahrradverleihsystem in Karlsruhe 
ablösen. Am 20.02.2014 gab es ein Treffen zwischen Nextbike, dem 
Studentenwerk, dem AStA und weiteren Karlsruher Studierendenvertretern. 
Nextbike möchte mit den Studierendenschaften kooperieren. 

Als erster Schritt sollen 300 Fahrräder in Karlsruhe bereitgestellt werden. 
Langfristig soll die Zahl um 200 erhöht werden. Nextbike bietet folgendes an: 
2€ pro Karlsruher Student im Semester und 100.000€ Anfangsinvestition. 
Nun sollen die Studierendenvertretungen besprechen wie sie zu dem 
Angebot stehen. Ein erneutes Treffen aller Beleiligten außer Nextbike ist 
geplant.

=== Deutschkursanmeldungen und -abmeldungen ===

Abmeldungen sind zukünftig nur noch möglich, wenn kein Visum ausgestellt 
wurde (Nachweis erforderlich). Das Nichtbestehen des Einstufungstest ist 
kein Grund mehr, die Anmeldegebühr zurück zu erstatten. Personen, die auf 
der Warteliste stehen, sollen auch schon ein Anmeldeformular ausfüllen und 
die 50,-€ Anmeldegebühr entrichten. Diese Anmeldungen sind aber unter 
vorbehalt, die Anmeldegebühr wird also zurückerstattet, wenn es keine freien 
Plätze mehr gibt.

Dieser Schritt ist notwendig, da sich viele anmelden, dann aber nicht 
erscheinen. Auf diese Weise werden Plätze blockiert. Der Kurs ist also nicht 
voll obwohl es eine lange Warteliste gibt.
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=== Gespräch mit PaKIT ===

Am 4. Februar hat sich der AStA mit PaKIT getroffen. Die Doktoranden haben 
wegen den POF-3-Begutachtungen momentan wenig Zeit, über die künftige 
Zusammenarbeit soll danach detaillierter gesprochen werden. PaKIT trifft sich 
am 12. März im AStA, wo das weitere Vorgehen besprochen wird.

=== fzs-Bericht fürs StuPa ===

Timo Buchners fzs-Bericht aus dem letzten UStA wurde etwas überarbeitet 
und rumgeschickt.

=== LAK und fzs-MV ===

Wir suchen für die LAK am 1.3. und fzs-MV am 8. und 9. März eine Person die 
die KIT-Studierendenschaft vertritt.

=== Alter Rasen ===

Der alte Rasen wurde neu gemacht und wir können ihn ab 1. April 2014 an 
studentische Gruppen vergeben. Unsere Zeiten sind Freitag-Mittag bis 
Sonntag-23:59 und ein halber anderer Wochentag. Die genaue Vergabe wird 
noch mit dem Sportinstitut besprochen.

=== Zukunftscampus ===

Der AK Green Office hatte ein Treffen mit dem Leiter des Projekts 
Zukunftscampus (Nachhaltigskeitsmanagment & Campusentwicklung) Dr. 
Schmidt. Er war einer Zusammenarbeit mit der Studierendenschaft sehr 
aufgeschlossen. Es soll bald ein Treffen mit dem AStA geben. Es geht neben 
einem grundsätzlichen Kennenlernen auch darum die Kommunikation zu den 
Studenten zu verbessern. 
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